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El pleno se manifiesta contra la violencia y los atentados 

Mucho tiempo en disquisiciones 
escatológicas sobre los perros 

Félix BOUSO MARES 
'' Girona.— Si les aseguro que 

bastantes minutos del pleno ordi
nario de la noche de ayer se con
sumieron en discusiones escato
lógicas sobre los perros, ustedes 
harán bien én creérselo o no 
creérselo. Pero es verdad. El se
ñor Machio —ya recuperado de 
una larga dolencia— aprovechó el 
apartado de ruegos y preguntas 
para-indagar en qué es lo que 
hacía el Ayuntamiento para evitar 
que los perros camparan libre
mente y realizaran sus deposicio
nes allá donde les viniera bien. 
Propuso la construcción de. los ya 
célebres «pipi-canes», pero ni el 
señor Gaya, responsable de lo del 
ambiente, ni el señor Nadal, se 
mostraron conformes en adoptar 
esa medida, porque habían recibi
do informes de que no era prácti
co su emplazamiento. Bien. Inter
vino también el señor Suñer en la 
cuestión, pidiendo más vigilancia 
a horas concretas. Entre unos y 
otros nos deleitaron con una va
riada gama de expresiones que no 
nos conturbaron—eso no—pero 
que nos hacían pensar, en algu
nos rhomentos, si no era que nos 
encontrábamos en la consulta de 
un veterinario... 

Claro que esto es lo anecdóti
co. Pero de alguna manera hay 
que comenzar la reseña de un 
pleno que tardó media hora esca
sa en liquidar todos los temas del 
orden del día y que luego ocupó 
casi una hora en una serie, de 
aspectos que —salvo alguno muy 
concreto— no tenían la menor 
importancia. 

Se aprobaron todos los temas 
presentados por unanimidad, con 
la excepción de lo del Pare Central 
—por lo de la gasolinera—, con 
voto contrario del PP y de CiU, y el 
punto de aprobación del plan es
pecial de los cuarteles, que tuvo 
abstención del PP y de CiU. 

Por lo demás, todo normal. Ha
brá snás aparcamientos de pago^ 

Machio, Suñer y Muntada animaron los ruegos y preguntas. 

en supercicie en las calles la Salle 
y Migdia; se aprobó definitiva
mente la ordenanza sobre el uso 
del sistema de saneamiento én 
nuestra ciudad, con la aportación 
del señor Arnau de que «se apli
que con flexibilidad, porque mu
chas empresas no están prepa
radas», y poca cosa más. 

En los ruegos y preguntas, el 
señor Muntada mostró su «total 
rechazo al grupo político que ha 
provocado el atentado de Ba-
nyoles y mi apoyo a la Guardia 
Civil». El alcalde pidió que consta
ra en acta esa afirmación y propu
so al pleno se manifestara «contra 
la violencia y contra el atentado 
de Banyoles». El acuerdo se 

tomó por unanimidad. Seguida
mente, el señor Matamala pidió 
que también constara en acta 
que, «violencia por violencia, se 
ha de hacer constar la carga de la 
policía en Girona». 

Las demás preguntas quedaron 
circunscritas al tema de la vigilan
cia sobre los perros, que se solu
cionó diciendo no al «pipi-cán», 
ya que se harán más campañas de 
sensibilización y que el tiempo ya 
lo arreglará, igual que ha arregla
do otras'cosas como «lo de escu
pir en todas partes». Tal y como 
lo leen. 

También se preguntó sobre las 
nuevas medidas de circulación. 
Las preguntas obtuvieron las res

puestas ya dadas por los respon
sables municipales en las ruedas 
informativas que hemos venido 
reseñando. 

El señor Matamala preguntó 
por la empresa de iniciativas mu
nicipales. El señor Sobrequés le 
contestó diciendo que, cuando se 
reúna la comisión, se sabrá qué es 
lo que hay en conreto. 

También el señor Matamala se 
interesó por la aparición de una 
hoja de agenda cultural que se 
había prometido se haría. Se le 
contestó diciendo que ya se hará. 

Los puntos del orden del día ya 
los explicamos ayer. Lo noticiable 
era lo de ruegos y preguntas. Y 
eso es lo que hemos hecho. 

Todavía no hay 
decisión sobre los 
estudios de turismo 
en nuestra ciudad 

F.B.M. 
Girona.— La duda sigue envol

viendo el futuro de los estudios de 
turismo dentro del Estudi General 
de Girona. Los responsables uni-í 
versitarios de nuestra ciudad espe
raban que el pasado viernes se pro
dujera una decisión. Pero parece 
ser que ni el señor Pascual ni el 
señor Laporte llegaron a un acuer
do definitivo sobre la implantación 
de estos estudios. 

Como se sabe, se había pensado 
en una fórmula que permitiera un 
¡mpase de los estudios, antes de su 
integración definitiva. La que ha
bría de ser segunda Escuela de Tu
rismo de España, tras la de Madrid, 
se está encontrando con más difi
cultades de las previstas. 

Tras ese retraso en la decisión del 
viernes, se esperaba que ayer niis-
mo se hubiera dado una respuesta. 
Pero tampoco ha sido así y todo 
está en compás de espera. Un com
pás que empieza a tomar tintes 
negros, porque no se ve la salida 
inmediata y porque una negativa, 
en estos momentos, supondría un 
greve descalabro para el Estudi 
General. 

Es de suponer que a estas alturas 
se habrían iniciado ya los contactos 
con el profesorado. Pero la tardan
za en la decisión puede hacer variar 
los planteamientos. 

Responsables de los estudios 
universitarios en Girona se mues
tran preocupados por este retraso. 
Es muy posible que entre hoy y 
mañana se tome una decisión. Pero 
insistimos en que el futuro está 
negro. Puede haber soluciones, 
pero va a ser difícil encontrarlas... 

Josep Maria Nadal ha realizado 
unas manifestaciones en las que 
muestra su extrañeza por la tardan
za en la resolución y ha dicho no 
entender cómo puede hablarse de 
plenas competencias en educación 
y turismo si luego éstas no pueden 
ejercitarse. \ 

Harán bien las autoridades aca
démicas gerundenses y otros res
ponsables del gobierno de la ciudad 
en no bajar la guardia. Si no se 
aprieta, podemos estar ante una 
nueva versión de lo de la.facultad de 
veterinaria... 

Dicen que gato escaldado del 
agua fría huye. A ver si es verdad. 

LMINAR 
Félix BOUSO MARES 

A petición de... 
H, ace unos días manteníamos una conver

sación con el alcalde en relación a los aparcamientos de 
pago. Nosotros sustentábamos el criterio de que en Giro-

. na había muchos aparcamientos de pago en superficie. Lo 
de los subterráneos es otra cosa.- El alcaide, por su parte, 
aseguraba que no era así. Evidentemente, el alcalde puede 
decir lo que quiera porque para eso es alcalde y para eso 
hay libertad de expresión. Y nosotros podemos seguir con 
nuestros criterios porque lo vemos y porque siguen.dán-
donos la razón. Ayer , sin ir más lejos, se aprobaban por el 
plenario municipal nuevos espacios en la zona Migd ia , en 
los que, para poder pararse, hay que pagar. 

Hemos dicho que lo de los aparcamientos subterráneos 
de pago es otra cosa, porque quienes se meten en el tema 
se han gastado su dinero en costosas obras. Pero lo de 
superficie es diferente. Los que entran en ese juego no se 
han gastado una peseta, porque la calle es de todos y entre 
todos la pagamos en su construcción y en sus mejoras y 
arreglos. Por eso mismo, el prisma para mirar las cosas es 
diferente. 

Quedamos pues en que el alcalde puede decir lo que le 
apetezca, que nosotros seguiremos diciendo lo que ve
mos. Pero si disentimos —amigablemente, por supues
to— en las apreciaciones, en lo que discrepamos total
mente es en las razones que se arguyen. 

«Sí se han implantado aparcamientos de pago de super
ficie es porque lo han pedido los comerciantes de esas 
zonas». O sea, que además de pagar por comprar, pagar 
por aparcar. 

O cambian de razones o cambian .de conducta. 

Más de cinco 
miilones para obras 
de infraestructura 
en el contorno del 
Banco de España 

DdeG 
Girona.— Más de cinco millones 

de pesetas se emplearán en diver
sas obras de infraestructura en los 
contornos del Banco de España. 
Una de las últimas comisiones de 
gobierno del Ayuntamiento de Gi
rona aprobó la adjudicación a la 
empresa Obycall de las obras de 
urbanización de la acera de la Gran, 
Via de Jaume I, ante el edificio del 
Banco de España, por importe de 
cuatro millones novecientas seten
ta y siete mil ochocientas trece pe
setas. 

Asimismo, se adjudicó a la em
presa Girona, s.a. las obras corres
pondientes a la acometida de agua 
potable y de extinción de incendios 
del rnencionado'edificio por un im
porte de cuatrocientas ochenta y 
cinco mil setecientas noventa y una 
pesetas. 

La duración de las obras está 
prevista sea de dos meses. 

De otro lado, las obras del banco 
están llegando a sus últimos reto
ques. Quedan algunas cuestiones 
de interior y es muy posible que su 
inauguración pueda ser anunciada 
en breve. 

Con motivo de su décimo aniversario 

Mifas convoca premios 
literarios y fotográficos 

DdeG 
Girona.— Durante diez años, 

Mifas ha luchado por la integra
ción de los minusválidos, me
diante campañas de conciencia-
ción en contra de las barreras 
arquitectónicas, en favor del ac
ceso al mundo del trabajo... 

Al cumplirse estos diez años, 
se han promovido una serie de 
actos de diversa índole con el 
objetivo no sólo de celebrar la 
tarea conseguida, sino con el de 
segui r avanzando en ese 
camino. 

Dentro de ellos figura la con

vocatoria de unos concursos li
terarios, de fotografías y de ar
tes plásticas. Todos ellos están 
dotados con premios de 50,25 y 
10.000 pesetas. 

En cada uno de los temas 
habrá las categorías infantil, 
hasta los 14 años, y general, 
desde los 15. 

El plazo de presentación de 
obras finaliza el día 28 de octu
bre y los trabajos se habrán de 
presentar en la sede central de 
Mifas, c/ Empúries, 31 , Girona, 
o env ia r los por co r reo 
certificado. : >' 
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